

COMUNICADO

No. 09-2023 | 24 de mayo de 2023 |



ACOLFUTPRO
REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA.

A **FIFPRO** MEMBER

RECHAZAMOS CUALQUIER ACTO DE RACISMO Y DISCRIMINACIÓN

En nombre de todos los futbolistas profesionales de Colombia rechazamos de forma contundente las agresiones con insultos racistas contra nuestros compañeros del Club Independiente Santa Fe por parte de un grupo de aficionados en el estadio de Gimnasia y Esgrima de La Plata, durante y después del juego de la Copa Sudamericana, contra ese equipo argentino.

Desde ACOLEFUTPRO exigimos a las autoridades de la Conmebol que se investiguen estos hechos y se apliquen sanciones ejemplares contra estos individuos que menoscaban la dignidad de las personas y le hacen mucho daño a la imagen de nuestro deporte.

La construcción de una cultura de paz y tolerancia es un proceso en el que debemos trabajar unidos. Entre todos debemos erradicar a los racistas de los estadios y estar atentos para rechazar y denunciar cualquier manifestación de racismo y discriminación en el fútbol.